

Killerpilze - 1/2

Voici un article sur la nouvelle fureur allemande le groupe KILLERPILZE composé de 3 garçons...

La nouvelle fureur, les KILLERPILZE, groupe allemand composé de 3 garçons Fabi, Jo et Mäx de 14 à 19 ans
!!!!!!

D'où vient le groupe ?

Fabi et Jo sont frères.

Les 4 garçons se rencontrent en 2002 à l'école. Fabi alors âgé de 10 ans, Jo de 13 ans, Mäx de 14 et Schlagi de 14 ans également.

Schlagi quittera le groupe début 2007 pour continuer ses études.

Ils donnèrent des concerts pendant quelques années puis rencontrèrent Universal Music Group, qui deviendra leur maison de disque.

Le nom du groupe ?

Killerpilze signifie en français les "champignons tueurs".

Fabi

Fabi est un jeune garçon âgé de 15 ans.

Il est le frère de Jo, lui aussi dans le groupe.

Dans le groupe Fabi est le batteur.

Il est né le 23 décembre 1992, donc il est Capricorne.

Son vrai nom est Fabian Halbig, Fabi est son nom de scène.

Il a les yeux et les cheveux brun, mesure 1,56 mètre.

Il aime jouer au foot, être avec ses copains et faire de la musique.

Groupe de musique qu'il aime : BFMV, Lostprophets, Mad Caddies, Green Day.

Fabi est fan du Bayern de Munich.

Il a un chat qui s'appelle Paulinchen

Jo

Jo est âgé de 18 ans.

Il est frère de Fabi, lui aussi dans le groupe.

Dans le groupe, il est chanteur-guitariste.

Il est né le 30 juillet 1989, il est donc Lion.

Son vrai nom est Johannes Halbig, Jo est son nom de scène.

Il a les yeux et les cheveux brun comme son frère et mesure 1,78 mètre.

Il aime aussi jouer au foot et faire de la musique.

Groupe de musique qu'il aime : Die Ärzte, Beatsteaks et Green Day.

Il a le même chat que Fabi.

Mäx

Mäx est âgé de 19 ans.

Dans le groupe, il est guitariste.

Il est né le 3 juillet 1988, donc il est Cancer.

Killerpilze - 2/2

Son vrai nom est Mäximilian Schlichter, Max est son nom de scène.
Il a les yeux bleu et les cheveux blond et mesure 1,72 mètre.
Il aime faire du skate, dormir et faire de la musique.
Groupe de musique qu'il aime : Thrice et Sum 41.
Il a un piercing sur la lèvre du côté gauche.